



## NEW (14/01/2022) v.4

### WSK SERIES

2022

### COVID 19 INFO

A seguito dell'aggiornamento di ACISPORT del 12/01/22 sulla normativa anti Covid 19 e dell'ultimo chiarimento ricevuto in data odierna, l'accesso alla struttura per i partecipanti e accompagnatori italiani e stranieri **RESIDENTI** in Italia sarà consentito solo tramite esibizione del Super Green Pass. Per tutti gli stranieri **non residenti** in Italia è obbligatorio esibire ~~un test Covid negativo, antigenico e molecolare, effettuato entro 48 ore prima dell'arrivo o in alternativa~~ un certificato vaccinale del proprio paese. Sono escluse dall'obbligo vaccinale le persone al di sotto dei 12 anni ma devono esibire un test Covid negativo, antigenico o molecolare, effettuato entro 48 ore prima dell'arrivo.

Following ACISPORT last update of anti-Covid 19 regulations on 01/12/22 and the final clarification received today, both Italian and foreign participants and companions **BASED** in Italy are required to show the Super Green Pass to access the facility. People based **abroad** are required to show either a ~~molecular or antigen negative Covid test, done max 48 hours prior arrival or alternatively,~~ their country's vaccination certificate. People under 12 years are exempt from vaccination requirement but to show either a molecular or antigen negative Covid test, done max 48 hours prior arrival or alternatively.

À la suite de la dernière mise à jour en 12/01/22 du règlement anti-Covid 19 de ACISPORT et la clarification finale reçue aujourd'hui, soit les participants et accompagnateurs italiens soit les étrangers **RESIDANT** en Italie, doivent présenter le Super Green Pass pour entrer dans le circuit. Les gens **résident à l'étranger** doivent présenter ~~le résultat négatif d'un test Covid moléculaire or antigénique réalisé 48 au maximum précédant l'arrivée, ou bien,~~ une attestation de vaccination de leur propre pays. Les gens de moins de 12 ans sont exemptés de l'obligation de vaccination mais doivent présenter le résultat négatif d'un test Covid moléculaire or antigénique réalisé 48 au maximum précédant l'arrivée.

“WSK Promotion srl”

73024 Maglie (LE) Italy – P.zza della Repubblica n. 8  
Tel: +39 335/5609063 – Fax: +39 0836/427550 – info.wskarting.com  
P.iva 03896830753